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第９回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和２年９月２３日（木）午前１０時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 久 保 田  肇 

 山 岳 博 物 館 長 鈴 木 啓 助 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午前９時５９分≫ 

荒井教育長 おはようございます。只今から、第９回の定例教育委員会を開会

いたします。 

最初に会議録を回覧しておりますが、承認についてよろしいでし

ょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

ここまでの報告でご意見等ありますでしょうか。よろしいですか。 

下川教育委員 ９月 25 日に八坂学校運営協議会が予定されていましたが、どうな

っていますか。 

中村学校教育指導

主事 

資料の９月 29 日の欄にある八坂学校運営協議会が 25 日に開催で

あります。内容は研修会のみです。 

荒井教育長 よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、行政報告１の「学校

における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 



- 2 - 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

 〔個人情報のため非公開〕 

荒井教育長 ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。それでは議事に入り

ます。議案第２４号「令和２年１０月１日付教育委員会職員の人事

異動について」です。 

荒井教育長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご質問がありましたらお願いします。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では以上といたします。それでは、本内容で教育委員会としては

承認いたします。 

議事は以上であります。次に協議事項に移ります。協議事項（１）

「学校人権教育公開授業・懇談会について」の説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。では、大町西小学校は仲原教育委員さんに、

第一中学校は下川教育委員さんにお願いいたします。 

続いて、協議事項（２）「大町市総合計画審議会委員の推薦につい

て」ですが、中山教育長職務代理者に引き続きお願いいたします。 

荒井教育長 では、協議議題（３）「障害者活躍推進計画の策定について」資料

の説明をお願いいたします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。ご意見・ご質問がありましたらお願いしま

す。よろしいでしょうか。 

行政委員会で任命権者が別のため定めなければいけないのです

が、市の一部であります。 

一本木庶務係長 他市町村では、市長部局と行政委員会連名で策定しております。 

中山教育長職務代

理者 

市長部局と整合性のあることが１点と、障がいのある職員が雇用

されたとして、異動があるので、市として一体化したものでないと

いけないと思います。 

荒井教育長 病院はプロパーがいますので、別途定めた方がよいとは思います。 

一本木庶務係長 次回の計画で一体化できるよう進めたいと思います。 

荒井教育長 障害者雇用推進者は、市は総務部長なので、教育次長でいかがか。 

一本木庶務係長 はい。 

中山教育長職務代

理者 

実際、運用していくとなれば、お忙しい方よりは、専門の担当の

方がよいのでは。 

荒井教育長 実際のところは、職員係長が実施するので、教育次長で問題ない

と思います。 

中山教育長職務代 いろんな意味で障がい者の能力を引き出すことが広く行われてい
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理者 ます。新しい施設を作るときなど、身障の方に施設案を見てもらう

などありますので、計画を策定することはよいと思います。 

荒井教育長 他によろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

次回、計画を提案させていただきます。協議事項は以上とします。

続いて、連絡事項（１）「令和２年度関東甲信越静市町村教育委員会

連合会総会書面審議の結果について」説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

〔全委員「確認」〕 

荒井教育長 連絡事項（２）「学力向上に係る県教委との懇談会について」説明

をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

〔全委員「確認」〕 

荒井教育長 当面の日程について説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は１０月２０日（火）午後１時３０分から東中会議室です。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第９回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午前１１時５分≫ 

 


